

**Conseil de sécurité**

Distr. générale
13 avril 2007
Français
Original : anglais

**Lettre datée du 12 avril 2007, adressée au Président
du Conseil de sécurité par le Chargé d'affaires par intérim
de la Mission permanente de Cuba auprès de l'Organisation
des Nations Unies**

Au nom du Mouvement des pays non alignés, j'ai l'honneur de vous écrire en votre qualité de Président du Conseil de sécurité de l'Organisation des Nations Unies pour le mois d'avril concernant l'inscription au programme de travail provisoire du Conseil de sécurité d'un débat public intitulé « Lettre datée du 5 avril 2007, adressée au Président du Conseil de sécurité par le Représentant permanent du Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord auprès de l'Organisation des Nations Unies » (S/2007/186), qui doit avoir lieu le mardi 17 avril 2007 et dont le principal objectif est d'examiner les liens existant entre l'énergie, la sécurité et le climat.

Je tiens à cet égard à rappeler les préoccupations qu'inspire au Mouvement le fait que le Conseil de sécurité empiète de plus en plus sur les fonctions et pouvoirs de l'Assemblée générale, du Conseil économique et social et d'autres organes en abordant des questions qui relèvent normalement de la compétence de ces derniers. Il convient également de noter que la Convention-cadre des Nations Unies sur les changements climatiques est le cadre approprié pour examiner les risques associés aux changements climatiques et les mesures à prendre en la matière, conformément aux principes énoncés dans la Convention.

Le Mouvement des pays non alignés souligne que le Conseil de sécurité doit pleinement observer toutes les dispositions de la Charte ainsi que les résolutions de l'Assemblée générale qui précisent ses liens aussi bien avec celle-ci qu'avec d'autres organes essentiels. Le Mouvement souligne également qu'une coordination et une collaboration étroites entre tous les principaux organes sont indispensables si l'on veut que l'ONU garde sa pertinence et soit capable de faire face aux menaces et aux problèmes qui existent ou se font jour.

Je vous serais obligé de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre comme document du Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur,
Chargé d'affaires par intérim
de la Mission permanente de Cuba
auprès de l'Organisation des Nations Unies,
Président par intérim de Bureau de coordination
du Mouvement des pays non alignés
(*Signé*) Ileana Núñez-Mordoche

